
令和４年 第５回

定 例

教育委員会 会議録

曽於市教育委員会



- 1 -

令和４年 第５回定例教育委員会

日 時 令和４年５月11日（火） 午後2時45分～４時27分

場 所 曽於市役所 本庁 執行部控室

出席者 委員５名・事務局５名 計10名

出席委員 中 村 涼 一 教育長

川 畑 和 德 委 員

米 澤 敬 昭 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 鶴 田 洋 一 総務課長

平 千 力 学校教育課長

竹 下 伸 一 社会教育課長

田之上 宏 一 総務課長補佐兼総務係長

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 総務課長

ただいまから令和４年第５回定例教育委員会を開会しま

す。

全員出席でございます。これから本日の会議を開きます。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

令和４年第４回の会議録の承認でございます。

議事録に異議はございませんか？

◎ 委員全員

（異議なし）

３ 委員及び教育長から ◎ 教育長

の報告 それでは，各委員からの報告に入ります。



- 2 -

会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 川畑委員

４月27日 鹿児島県市町村教育委員会連絡協議会

幹事会

◎ 米澤委員

特になし

◎ 長野委員

特になし

◎ 地主園委員

特になし

◎ 教育長

（動静配布）

配布しました動静報告のとおりでございます。

図書館について

体育施設について

教育委員会分室について

４ 議事 ◎ 教育長

それでは，議事に入ります。

議案第63号から議案第65号まで一括して総務課から説明

をさせます。

（議案第63号説明） ◎ 総務課長

議案第63号曽於市小学校及び中学校の設置並びに管理

に関する条例の一部改正について，説明いたします。

（資料により説明）

（議案第64号説明） 続きまして，議案第64号曽於市立学校給食センターの

設置及び管理に関する条例の一部改正について，説明い

たします。

（資料により説明）

（議案第65号説明） 次に，議案第65号曽於市教職員住宅条例の一部改正に

ついて，説明いたします。

（資料により説明）

◎ 教育長

⑴ 議案第63号 採決については，議案毎に行います。

曽於市小学校及び中学 議案第63号曽於市小学校及び中学校の設置並びに管理
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校の設置並びに管理に関 に関する条例の一部改正について質疑はございませんか？

する条例の一部改正につ

いて ◎ 長野委員

小学校の統合については６月市議会での承認を得るこ

とになりますか？

◎ 総務課長

その通りです。

◎ 教育長

他に質疑はございませんか？

◎ 委員全員

（質疑なし）

◎ 教育長

質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

賛成反対の討論はありませんか？

◎ 委員全員

（討論なし）

◎ 教育長

討論なしと認めます。

これで討論を終結いたします。

これから議案第63号について採決いたします。

採決の方法については，曽於市教育委員会会議規則第

24条に従い，挙手によって決します。

本案を原案の通り決する方は挙手をお願いします。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第63号は原案の通り可決すること

に決しました。

⑵ 議案第64号 ◎ 教育長

曽於市立学校給食セン 議案第64号曽於市立学校給食センターの設置及び管理

ターの設置及び管理に関 に関する条例の一部改正について審議いたします。

する条例の一部改正につ 質疑はございませんか？

いて



- 4 -

会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 委員全員

（質疑なし）

◎ 教育長

質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

賛成反対の討論はありませんか？

◎ 委員全員

（討論なし）

◎ 教育長

討論なしと認め，討論を終結いたします。

これから議案第64号について採決いたします。

採決の方法については，会議規則第24条に従い，挙手

によって決します。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第64号は原案の通り可決すること

に決しました。

⑶ 議案第65号 ◎ 教育長

曽於市教職員住宅条例 次に，議案第65号 曽於市教職員住宅条例の一部改正

の一部改正について について審議いたします。

質疑はございませんか？

◎ 委員全員

（質疑なし）

◎ 教育長

質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

賛成反対の討論はありませんか？

◎ 委員全員

（討論なし）
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◎ 教育長

討論なしと認め，討論を終結いたします。

これから議案第65号について採決いたします。

採決の方法については，会議規則第24条に従い，挙手

によって決します。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第65号は原案の通り可決すること

に決しました。

⑷ 議案第66号 ◎ 教育長

曽於市岩川小学校・大 次に，議案第66号曽於市岩川小学校・大隅南小学校統

隅南小学校統合準備委員 合準備委員会設置要綱の一部改正について説明をお願い

会設置要綱の一部改正に します。

ついて

◎ 総務課長

議案第66号曽於市岩川小学校・大隅南小学校統合準備

委員会設置要綱の一部改正について説明いたします。

（資料により説明）

◎ 教育長

質疑はございませんか？

◎ 委員全員

（質疑なし）

◎ 教育長

質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

賛成反対の討論はありませんか？

◎ 委員全員

（討論なし）

◎ 教育長

討論なしと認め，討論を終結いたします。
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これから議案第66号について曽於市岩川小学校・大隅

南小学校統合準備委員会設置要綱の一部改正について賛

成の方は挙手をお願いします。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第61号は原案の通り可決すること

に決しました。

⑸ 議案第67号 ◎ 教育長

令和４年度一般会計補 議案第67号令和４年度一般会計補正予算（第２号）に

正予算（第２号）につい ついて事務局の説明をお願いします。

て

◎ 総務課長・社会教育課長

議案第67号令和４年度一般会計補正予算（第２号）に

ついて説明します。

（資料により説明）

◎ 教育長

質疑はございませんか？

◎ 長野委員

小型船舶の中間検査手数料がありますが，カヌー大会

で利用されている船について，他にも有効活用する機会

があれば活用してほしい。

◎ 社会教育課長

検討いたします。

◎ 教育長

他に質疑はないでしょうか？

◎ 委員全員

（質疑なし）

◎ 教育長

質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

討論はありませんか？
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◎ 委員全員

（討論なし）

◎ 教育長

討論なしと認め，討論を終結いたします。

これから議案第67号について採決いたします。

本案を原案の通り決する事に賛成の方は挙手をお願い

します。

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第67号は原案の通り可決すること

に決しました。

⑹ 報告第９号 ◎ 教育長

令和３年度一般会計補 次に，報告第９号令和３年度一般会計補正予算（第12

正予算（第12号）について 号）について説明をお願いします。

◎ 総務課長・社会教育課長

（資料により説明）

◎ 教育長

何か質疑はございませんか？

◎ 委員全員

（質疑なし）

⑺ 報告第10号

区域外就学の願い出に 議事録 省略

ついて

（非公開）

⑻ 報告第11号 ◎ 教育長

教育委員会による後援 次に，報告第11号教育委員会による後援について説明

について をお願いします。

◎ 社会教育課長

（資料により説明）
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◎ 教育長

何か質疑はございませんか？

◎ 川畑委員

メセナジュニアスイマーフェスティバルの後援は毎年

ですか？

◎ 社会教育課長

毎年後援しています。

◎ 長野委員

後援した場合，会場使用料の減免はありますか？

◎ 社会教育課長

申請があれば規定に従って減免することになります。

（後援の場合は２分の１減額）

◎ 教育長

他に質疑はございませんか？

◎ 委員全員

（質疑なし）

５ その他 ◎ 教育長

ア 各課からの報告 その他，各課からの報告をお願いします。

◎ 総務課長

曽於市ハラスメント防止条例について

学校主事の名簿について

◎ 学校教育課長

運動会，体育大会の日程について

学校訪問について

学校職員名簿について

◎ 社会教育課長

社会教育課事業について

障害児の福祉サービスについて

イ ５月・６月の行事予定 ◎ 教育長

５月６月の行事予定についてお願いします。
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◎ 総務課長

（行事予定表にて説明）

◎ 教育長

行事予定についてはよろしいでしょうか。

ウ その他 ◎ 教育長

それではその他で，何かないでしょうか？

◎ 長野委員

曽於高校へ様々な支援を行っていますが，支援後の様

子を伺う機会を持っていますか？

◎ 総務課長

今年度，まだそういった機会を高校とは持っていない

が，補助金を利用して行っている学習支援について，導

入している企業から利用状況等の報告は受けている。

又，報告を受けた際に，高校との連携を図り実績の向上

をお願いしている。

今後，高校と話をする機会について検討したい。

５ 委員から提出された ◎ 教育長

動議の討論等 動議・討論はございません。

６ 閉会 ◎ 総務課長

以上で，令和４年第５回定例教委員会を閉会いたしま

す。

午後4時27分閉会

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :
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